



## Newsletter

21.07.2019

### Absamer Sporttag: Starten wie die Profis



Wenn am Samstag, 10. August das neue Absamer Sportareal seiner Bestimmung übergeben wird, engagiert sich auch unser Rodelverein beim Absamer Siebenkampf mit einem sportlichen Wettbewerb: auf einer Rodel-Startanlage können die Teilnehmer ihre Reaktionszeit, Kraft und Explosivität unter Beweis stellen.

„Starten wie die Profis“ ist am Absamer Sporttag ein sportlicher Wettbewerb unter insgesamt sieben Bewerben. Dafür stellt der Österreichische Rodelverband seine Rodel-Startanlage zur Verfügung, die der Absamer Rodelverein an einer Startrampe aufbauen wird. Die Teilnehmer sitzen wie die Profis auf einer Rodel, stoßen sich an den beiden Start-Bügeln mit den Händen ab und fahren die Rampe hinunter. Jetzt wird die Zeit zwischen zwei elektronischen Messpunkten genommen, die dann nach einem festgelegten Verfahren in Punkte umgerechnet wird. „Wir freuen uns, dass uns der Österreichische Rodelverband seine Startanlage für den Absamer Siebenkampf zur Verfügung gestellt hat“, so Obmann Hubert Würtenberger. „Wir können zwar keinen Eiskanal am Absamer Sportplatzareal aufbauen, doch auch beim Start über die Rampe können sich die Teilnehmer einen Eindruck verschaffen, wie es unseren Sportlern beim Start in den Eiskanal ergeht“.

Absamer Gemeindeinformation

Plakat Absamer Sporttag